
                                          Informe Presidente Asociación O´Higgins 

                                                          Diciembre 2024 

 

 
 
 
Estimados Pastores, líderes y hermanos. 
                                                                                         
Les saludo y bendigo en nombre de nuestro Dios, y expreso primeramente mi gratitud a Él, por todo lo que 
me ha permitido aprender y ser parte de su obra, además de estar muy agradecida con cada uno de los que 
han sido parte de este directorio, por su entrega y servicio en la región.  
 
Si bien el año 2024, fue un año en el que no hicimos muchas actividades como Asociación. Si logramos, 
reorganizarnos como Asociación, luego de un tiempo largo de inacción, debido a diversas razones, ya 
conversadas y tratadas en reunión con nuestros pastores de la región y representantes de nuestra UBACH, 
Pr. Daniel Fuentes, presidente de Asociación Metropolitana y Pr. Juan Carlos Gajardo, presidente UNAPAB, 
el día 10 de julio de 2024, en Templo Primera Iglesia Bautista de Rancagua.   
El 31 de agosto realizamos en Templo bautista de iglesia de San Vicente, un encuentro fraternal de 
iglesias, en el cual disfrutamos reencontrarnos con nuestros hermanos y hermanas y el poder alabar y 
bendecir el Nombre de nuestro Dios juntos y en comunión fue un tiempo maravilloso. Además, de tener 
un tiempo administrativo, en el cual, nos alegramos y nos sentimos agradecimos por la disposición de 
cada uno de nuestros hermanos y hermanas a aceptar ser parte del liderazgo regional.   

En el año no hemos realizados otras actividades como asociación, esperando este próximo año 2025, sea 
un año en el que como región podamos gozarnos en compartir lo que el Señor estará haciendo en medio 
nuestro, en cada ministerio y cada actividad sea para su gloria.  

Amados hermanos y liderazgo nacional, les ruego recordarnos en oración.   

Para finalizar, puedo decir que este tiempo a permitido que podamos examinar nuestros programas y 
actividades y la respuesta a cada una de ellas. Debemos preguntarnos ¿Realmente, estamos creciendo o 
decreciendo? ¿Nuestras iglesias están respondiendo al llamado de expandir el evangelio o solo estamos 
perseverando en nuestros templos? Hoy, en estos tiempos de cambios en nuestra política, cambios que 
son llamados modernidad, ¿cómo responderemos a las necesidades espirituales de las personas? Estas y 
muchas preguntas más deben estar en nuestra agenda ministerial. La verdad, creo nos falta mucho y 
debemos orar por más obreros, más santidad, más amor al prójimo y amor a servir sin esperar nada a 
cambio. 

Me despido agradecida por la oportunidad de ser parte de este directorio y por todo lo aprendido, y les 
insto a que sigamos orando por cada una de nuestras Iglesias, Misiones y Asociaciones, y la unidad que 
debemos tener como cuerpo e Iglesia de Cristo nuestro Señor.                                                                                                                                 
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